
EL PAÍS

ARCHIVO

EDICIÓN
IMPRESA

MIÉRCOLES, 6 de enero de 1982

La Triple A reivindica el asesinato del taxista de San Sebastián

VICTORINO RUIZ DE AZUA | 6 ENE 1982

Archivado en: Orden público Ultraderecha Seguridad ciudadana Atentados terroristas Secuestros Ideologías Delitos Política Terrorismo Justicia

La organización Triple A (Alianza Apostólica Anticomunista) ha reivindicado la autoría del asesinato del taxista Pablo Garayalde, de sesenta años, que fue secuestrado en la noche del viernes y muerto de dos tiros en el rostro con las manos atadas. La comunicación del grupo de extrema derecha se produjo a media tarde del lunes. Un hombre llamó por teléfono a la redacción del diario *Deia*, en San Sebastián, y aseguró hablar en nombre de la Triple A.

© EDICIONES EL PAÍS, S.L. |